

Dans le silence de la maison, la première bougie murmura :
« Voyez, je suis la Paix, ma flamme pourrait éclairer le monde d'une lumière très claire, mais ils sont peu nombreux ceux qui souhaitent me voir briller... » La flamme vacilla et s'éteignit.

La deuxième bougie prit la parole : « Je m'appelle Foi, ma flamme s'élève vers le ciel comme une prière, et éclaire le visage de Dieu. Mais bien peu nombreux sont ceux qui aspirent à Le connaître... »
La flamme s'amenuisa et s'éteignit.

C'était la veille de Noël,
Sur la couronne de l'Avent,
les quatre bougies étaient allumées.

La troisième bougie lui répondit : « On m'appelle Amour, ma flamme réchauffe et rayonne. Mais ils sont peu nombreux ceux qui acceptent encore de brûler de mon feu. »
Et dans un sanglot, elle s'éteignit aussi.

On entendit alors de petits pas dans le couloir. L'enfant entra et s'écria : « Petites flammes au cœur de la nuit, brillez, brûlez sans vous éteindre ! »

Alors la quatrième bougie dit de sa voix chantante :
« Ne crains pas, aussi longtemps que je brûle, nous pouvons rallumer les autres. Je suis l'Espérance. »
L'enfant saisit l'Espérance et ralluma la Paix, la Foi et l'Amour.

